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De : 
Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,

A propos de la Carrière de l’Orchère, outre les bruits et déflagrations, le 
trafic de camions, les poussières et autres pollutions
liées aux carrières à ciel ouvert en général, je ne souhaite pas la réouverture 
de celle-ci.
Depuis plusieurs années déjà cet espace est redevenu un lieu naturel, sensible 
et riche en biodiversité.
Comme l’ancienne carrière Saint Charles et celle du château de la Fresnaye, elle
peut s’inscrire dans 
dans un schéma de respect et richesse du naturel, et du patrimoine de notre 
région.
Pour ce lieu, en autorisant pas sa réouverture, l’on s’ inscrit dans la 
dynamique de la décroissance de plus en plus présente
dans les politiques actuelles souhaitées pour le respect de l’avenir de notre 
planète.
Bien cordialement.


